

Wurstessen mit Schützenfreunden 2019

*Alle freuen sich schon wie Bolle
auf die Schlachtewurst aus der Molle*

Wenn der kalte Wind die bunten Blätter um das Schützenhaus weht und es dann auch noch regnet, ist die Zeit für das jährliche Schlachtewurst-Essen mit unseren Schützenfreunden (früher SG der Oststadt 01) gekommen.

Gegen schlechtes Wetter hilft nicht nur die richtige Kleidung, auch gutes Essen hebt die Stimmung. Das dachten sich auch die Mitglieder des SV Hohnhorst und ihre Gäste, und so traf man sich am 01.11.2019 zur Schlacht am Wurstbuffet. In der fröhlichen Runde konnten die Schützen dann noch Cord Lattwesen, den Bürgermeister von Hohnhorst, begrüßen.

Die Hohnhorster Schützen freuten sich, dass so viele der Schützenfreunde der Einladung gefolgt waren. Früher wurde der *Verein* eingeladen. Heute, nach der Auflösung der SG der Oststadt 01, geht die Einladung an jeden einzelnen Schützen. Die Freundschaft hat gehalten und so war das Schützenhaus gut besucht.

Natürlich gab es auch wieder einen kleinen Wettkampf zwischen den Gästen und den Gastgebern. In diesem Jahr knobelten die Damen um den Wanderpokal. Die Gäste haben ganz knapp gewonnen, und weil sie ja kein Vereinsheim mehr haben bleibt der Pokal bei den Freunden in Hohnhorst.

Im nächsten Jahr gibt es wieder ein Wurstessen und vielleicht kann der SV Hohnhorst dann den Pokal für sich erobern.

Text von G. Berger – Arndt und Fotos von Peter Arndt